

NOTA DE PRENSA

Sonrisas de Bombay presenta sus propuestas de postales y regalos solidarios para estas Fiestas

- **Postales hechas a mano por las mujeres de las comunidades de slums con las que trabaja la organización**
- **Calendario con las fotografías ganadoras del concurso "Un click, una sonrisa"**

La Fundación que lleva once años trabajando con las comunidades de los slums de Bombay para impulsar una transformación social basada en la igualdad de oportunidades y el respeto a los Derechos Humanos, presenta sus propuestas de regalos solidarios ideales para estas Fiestas.

El [catálogo adjunto](#) incluye una variedad de propuestas, entre las que destacamos los seis modelos de postales artesanales, hechas a mano en el Centro de Artesanía 1000 Manos (anteriormente SEED), por las mujeres de las comunidades con las que trabajamos en la zona de slums de Andheri Este, Bombay. Unas bonitas postales, realizadas con mucho detalle, que mezclan a la perfección el espíritu de la india con las fiestas navideñas.

También como novedad presentamos el Calendario 2017, resultado del concurso de fotografía que por séptimo año consecutivo ha organizado la Fundación. En esta ocasión bajo el título "La receta para sonreír" el tema escogido ha sido la gastronomía india, por lo que el calendario es un auténtico estímulo para los sentidos.

Los fondos recaudados con la venta de estas postales irán destinados a los proyectos de educación, salud, y desarrollo socioeconómico que la Fundación lleva a cabo en la India.

Sonrisas de Bombay también ofrece la posibilidad de felicitar las fiestas y contribuir a sus proyectos mediante la compra de las postales digitales con mensaje, que también se incluyen el catálogo.

Como siempre, la [tienda online](#) recoge estos y el resto de productos que la organización propone para que además de tener éxito con nuestros regalos, estos contribuyan a consolidar y fortalecer el trabajo que Sonrisas de Bombay realiza para combatir la pobreza y por tanto, impactar positivamente en la vida de miles de personas de las comunidades más desfavorecidas de la ciudad de Bombay.

Más información:

Sonrisas de Bombay es una ONG que centra su acción, hace ya más de once años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, *slums*, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para los proyectos.

Más allá de los proyectos realizados con las comunidades de los *slums*, la Fundación impulsa campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo tanto en Bombay como en todo el territorio español, para dar a conocer y, a la vez, denunciar, las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.

Más de 3.000 socias y socios colaboradores apoyan este proyecto de lucha contra la pobreza.

www.sonrisasdebombay.org

Para cualquier consulta o para concertar una entrevista, no dudéis en contactar con el departamento de comunicación de Sonrisas de Bombay.

Contacto prensa:

Isabel Martínez Luna
Responsable de Comunicación
comunicacion@sonrisasdebombay.org
934673445 / 608522711

